

## **Dimanche 17 Mai 2020, 6è du Temps de Pâques. A**

Nous sommes déjà à la sixième semaine du temps de Pâques, semaine durant laquelle nous allons célébrer la montée de Jésus ressuscité vers le Père, en la fête de l'Ascension. Ainsi, à travers les textes d'aujourd'hui, Jésus Christ nous annonce à la fois son départ vers le Père et la venue du Saint Esprit, espérance nouvelle pour le monde. Oui, la promesse de la venue du Saint Esprit est une grande joie pour nous habitants d'un monde aux multiples questionnements, face au présent et à l'avenir : **que va-t-il se passer ? Où allons-nous ? Que dit Dieu dans tout ça ? Que pouvons-nous espérer ?**

C'est donc face à toutes ces inquiétudes, que les chrétiens sont appelés à rendre compte de leur espérance, afin qu'elle devienne l'espérance de tous les hommes, de tous les temps et de tous les lieux.

Oui frères et sœurs, cette espérance qui a jailli du tombeau au matin de Pâques, c'est nous qui en sommes les témoins. Car, c'est à nous, peuple de baptisés, que l'Esprit Saint promis a été donné, pour que nous proclamions à la face de ce monde, les merveilles de celui qui nous a appelés des ténèbres à son admirable lumière.

Ce qui fait la différence entre nous et les autres, c'est que nous sommes capables de sentir en nous et autour de nous, la présence de l'esprit de Jésus, qui nous aide à garder le commandement de l'amour de Dieu et de notre prochain. Dans le monde, le chrétien est appelé à témoigner de l'amour de Dieu certes, mais, à lui seul, cela s'avère difficile. Car, notre monde a de moins en moins besoin de Dieu. Tant d'idéologies visent à sauver le monde mais en dehors de Dieu. C'est pourquoi, nous devons prier le Père ce matin en disant : « Père envoie-nous l'Esprit Saint, qui renouvelle la face de la terre, qu'il fasse toutes choses nouvelles, et qu'il vivifie nos cœurs, maintenant et pour les siècles des siècles, amen alléluia !

*P. Pacôme Tché Sénou,*

*Pour la méditation des fidèles chrétiens de la Paroisse N.D. d'Esparron*